

Vorlage-Nr.: **1375-2018/DaDi**  
 Aktenzeichen: 229-006  
 Fachbereich: 620.4 - Bildungsbüro, Schulentwicklung  
 Beteiligungen: *Da-Di-Werk - Gebäudemanagement*  
*EB - Erster Kreisbeigeordneter*  
*L - Landrat*  
*610 - Schulservice*

Produkt: **1.03.09.02 Schulentwicklung**

Nr.	Gremium	Status	Zuständigkeit
1.	Kreisausschuss	N	Zur vorbereitenden Beschlussfassung
2.	Schul-, Kultur- und Sportausschuss	Ö	Zur vorbereitenden Beschlussfassung
3.	Kreistag	Ö	Zur abschließenden Beschlussfassung

Betreff: **Schloss-Schule-Gräfenhausen/Schlossschule Weiterstadt, Antrag auf Namensänderung**

**Beschlussvorschlag:**

Beschlussvorschlag:

Die Schlossschule Weiterstadt erhält den Namen:

„Schloss-Schule-Gräfenhausen“

## **Begründung:**

Am 19.02.2018 wurde durch die Schulleitung eine Namensänderung für die Schlossschule Weiterstadt beantragt.

Die Schule soll zukünftig „Schloss-Schule-Gräfenhausen“ heißen.

Begründet wird der Antrag wie folgt:

„Der Schulname wurde und wird in allen Bereichen benutzt. In Schreiben des Hessischen Kultusministeriums sind wir die „Schlossschule“, für das Staatliche Schulamt oft die „Schloss-Schule Weiterstadt“, für den Schulträger auch „Schloßschule, Grundschule in Weiterstadt, Stadtteil Gräfenhausen“ (Schulentwicklungsplan 2005 und 2010) oder auch einfach „Schloss-Schule“ (SEP Entwurf 2018).

Drei „sss“ sind wenig lesefreundlich und vielleicht der Grund für die Vielzahl von Schreibvarianten des Schulnamens, die parallel in Gebrauch sind.

Wichtig ist uns, dass der über Jahrzehnte in der Schulgemeinde, im örtlichen Umfeld (Gräfenhausen und Weiterstadt) und inzwischen auch im Zusammenhang mit der Bekanntheit als Ganztags-Modellschule gebräuchliche Name „Schloss-Schule-Gräfenhausen“ auch offiziell als Schulname gilt. Dies stärkt die Identifizierung und schärft die Außendarstellung.“

Die Gesamtkonferenz hat in ihrer Sitzung am 13.11.2017 der Namenskorrektur zugestimmt. Auch die Schulkonferenz hat der Namensänderung in ihrer Sitzung am 14.12.2017 einstimmig zugestimmt.